
                                                          Verbale n. 6

L’anno duemilaventuno, il giorno 26 del mese di aprile, alle ore 18:00, si riunisce in 
videoconferenza in sessione ordinaria del Presidente, Genova Valentina, il Consiglio di 
Istituto.
Preliminarmente si fa presente che: - l’invito alla piattaforma utilizzata è stato regolarmente 
inviato a tutti i Consiglieri attraverso invio mail del 25 aprile 2021 e risulta essere consegnato 
a tutti, considerato che nessuno ha presentato reclamo relativamente alla non ricezione dello 
stesso; - Il link inoltrato ai Consiglieri è il seguente: https://meet.google.com/rke-dxiu-jrx?
hs=224
Sono presenti:
La Dirigente Scolastica Dott.ssa Chiara Di Prima;
Per la componente Docenti: Nicolò Cambiaso,  Giancarlo Zanet, Giuseppina Genzardi, 
Pietro Maria Conti, Loredana Di Gangi, Salvatore Lo Grande, Claudia Stassi.
Per la componente Genitori: Valentina Genova, Angela Cerami, Rosa Di Franco, Luciano 
Caddemi.
Per la componente A.T.A.: Benedetto Cangemi.
Per la componente Studenti: Altieri Giancarlo, Inglese Carlotta Rosalba, Vescovo Angelo, 
Luigi Maria Visconti.
È presente il D.S.G.A. Girolamo Cannella.

      Sono assenti: 
      Per la componente docenti: Paola Lantieri

Per la componente A.T.A.: Scebba Benedetto.

Presiede la seduta la Sig.ra Genova Valentina; funge da verbalizzante la Prof.ssa Genzardi 
Giuseppina.

      Si passa successivamente all’esame del seguente o.d.g.:

1. Contributo per fornitura libri di testo aa.ss 2018/19-2019/2020;
2. Reti e Convenzioni;
3. Comunicazioni;
4. Varie ed eventuali;
5. Lettura ed approvazione del verbale

Punto 1 all’O.d.g. Contributo per fornitura libri di testo aa.ss 2018/19-2019-2020
Prende la parola il DSGA Girolamo Cannella che comunica al Consiglio che il Comune di 
Palermo ha erogato, nel mese di febbraio 2020, quale contribuito per la fornitura libri di testo 
due annualità, 2018/2019 e 2019/2020. Questo contributo viene ripartito tra studenti in obbligo 
scolastico e studenti fuori obbligo scolastico nella misura determinata dalla comunicazione 
dell’Ente Comune, e viene erogato anche in riferimento al tetto massimo di spesa previsto per i 
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libri di testo. Le eventuali somme residue dovranno essere restituite al Comune di Palermo.
 

Punto 2 all’O.d.g. Reti e Convenzioni 
Prende la parola la Dirigente scolastica, Dottoressa Chiara Di Prima, che mette a conoscenza  il 
C.d.I. una proposta da parte del Brass Group riguardo all’istituzione di una rete di scuole del 
Brass. Proposta che viene in qualità del liceo “Galilei” come scuola capofila con le seguenti 
condizioni: 

- Responsabilità di coordinare una rete di scuole a cui il Brass Group fornirebbe la 
possibilità nel corso di ogni anno scolastico, per tre anni consecutivi, a partire dal 
prossimo anno scolastico, 8 laboratori musicali della durata di 4 ore ciascuno, per 
complessive 32 ore di laboratorio. I laboratori sono destinati a massimo 8 studenti per 
ciascun laboratorio, per un totale di 64 studenti coinvolti. Nel caso in cui gli studenti 
interessati fossero in numero inferiore, si potrebbe rimodulare la durata dei laboratori e 
farne 4 da 8 ore. Il pacchetto complessivo è di 32 ore di formazione, la suddivisione 
spetta all’istituzione scolastica in relazione agli studenti partecipanti.

- A questo si aggiunge una giornata Brass Day di attività presso il Real Teatro Santa 
Cecilia con la possibilità per i nostri studenti di realizzare una performance presso il 
teatro con destinatari gli utenti del Galilei. In più due ore di formazione per i referenti 
interni. 

Il costo della formazione previsto è di 1.500 euro annue che andrebbero a retribuire gli 8 esperti 
di ciascun laboratorio, la giornata presso il teatro e la formazione dei referenti interni. 
Il percorso è assolutamente gratuito per gli studenti e verrà finanziato con i fondi del contributo 
scolastico.
Si aggiunge la possibilità di fruire per la scuola capofila di una ulteriore serata presso il Real 
Teatro Santa Cecilia dedicata al gruppo Megahertz d’Istituto.. 
Il progetto è anche di inclusione per studenti con disabilità e con bisogni educativi speciali i 
quali saranno coinvolti nella partecipazione ai laboratori.

Successivamente prende la parola il Presidente del Consiglio d’Istituto, Valentina Genova, che 
propone una convenzione di un anno con il poliambulatorio “Mya Salute” di viale Strasburgo, 
Palermo, che prevede una scontistica del 20% su tutte le prestazioni di radiologia adulti e 
pediatriced esami di laboratorio, riservata agli studenti, ai nuclei familiari, al personale, del 
Liceo Galilei.

Con delibera n. 36 si approva la decisione di erogare il contributo per la fornitura dei libri di testo 
relativa agli anni scolastici 2018/2019 e 2019/2020 nella misura determinata dalla’Ente Comune 
nonché la restituzione delle eventuali somme residue.

Con delibera n. 37 il consiglio approva all’unanimità la convenzione con il BRASS GROUP e lo 
stanziamento di 1500 euro l’anno per tre anni consecutivi per 8 laboratori. L’attività è subordinata al 
ripristino delle condizioni di didattica in presenza, superata l’emergenza pandemica.

Con delibera n. 38 si approva all’unanimità la convenzione con il poliambulatorio “MYA SALUTE”



Punto 3 all’O.d.g: Comunicazioni
La Dirigente Scolastica comunica che per questa settimana è previsto il ritorno in presenza del 
60% degli studenti. Nel caso si uscisse dalla zona rossa, si garantirà il ritorno in presenza al 70% 
e gradualmente fino al 100%. 
La Dirigente comunica inoltre che ha predisposto l’acquisto di n. 6 sanificatori mobili da 
collocare all’interno delle aule d’esame.

Punto 4 all’O.d.g; Varie ed eventuali
Prende la parola il consigliere Altieri che chiede al Consiglio di ripristinare come all’inizio 
dell’anno scolastico ingressi e uscite scaglionati, per evitare assembramenti ai cancelli e per le 
scale. Dopo ampia e approfondita discussione, che hanno richiamato la comunità studentesca 
dell’Istituto a rispettare i doveri di distanziamento e comportamento civico previsti dal 
Regolamento d’Istituto, la Dirigente, in un’ottica di maggiore tutela, accoglie la richiesta degli 
studenti e si impegna a predisporre una circolare con mozione d’ordine riguardo all’uscita delle 
classi in relazione al piano di appartenenza a partire dal suono di una prima campanella alle ore 
13:55. Per quanto riguarda l’ingresso, previsto dalle ore 7:50 alle ore 8:00, si raccomanda agli 
studenti di regolare il flusso d’ingresso con responsabilità.

Punto 6 all’O.d.g.: Approvazione verbale seduta
Null’altro essendovi da deliberare e nessuno chiedendo la parola, si procede alla lettura del 
verbale.

Il presente verbale viene chiuso alle ore 19:50.

La Presidente La Segretaria
Valentina Genova Giuseppina Genzardi

Con delibera n. 39 il Verbale n.6 del C.d.I. viene approvato all’unanimità.


